

Jahresbericht 2008

In vier Vorstandssitzungen wurde das laufende Vereinsjahr organisiert. Der Aufbau einer Gönner-Mitgliedschaft nahm einige Zeit in Anspruch. Ein vielseitiges und interessantes Jahreprogramm wurde zusammen gestellt.

Einige Gönner haben wir bereits gefunden und trotz kleinem Beitrag resultiert schon ein schöner Zustupf in unsere Vereinskasse. Mit dem Eintrag in unsere Homepage bieten wir diesen Firmen auch einiges, auch als Mitglieder sind sie bei uns willkommen.

Die verschiedenen Anlässe waren mehr oder weniger gut besucht, weniger gut vor allem die kulturellen. Im Unterhaltungsprogramm versuchen wir nicht Alltägliches anzubieten, es erwarten euch immer aussergewöhnliche Erlebnisse.

Speziell erwähnen möchte ich das Neujahrsessen, Tartarenhut im Heuschopf, ein rauchiger, gelungener Anlass. Interessant war auch die Besichtigung der Firma Roland Schmid in Rothenburg vor der GV. Noch einmal einen herzlichen Dank an Roland Schmid für die interessanten Ausführungen in der Schreinerei der Zukunft.

Toll war auch die Erlebnisreise im Furkagebiet, organisiert von Peter Jaun, Wetterumsturz und Abbruch der Bergtour inkl.

Beim Thema Massaufnahme hat leider nicht alles geklappt, bei der 3-D Präsentation der aufgenommenen Masse blieb die weisse Leinwand, Leinwand.

Das Internet wir meiner Meinung nach wie vor zu wenig genutzt. Auch die monatlichen Mails haben nicht viel bewirkt. Plattformen wie SNZ- Börse oder SNZ- Stellenbörse sind nur interessant, wenn diese von möglichst vielen Mitgliedern genutzt werden.

Rückblickend ist das Jahr positiv verlaufen. Ich hoffe, dass auch in wirtschaftlich schwierigen Zeiten doch noch etwas Zeit für den SZN bleibt. Meinen Vorstandkollegen danke ich für die gute und freundschaftliche Zusammenarbeit. Den Neumitgliedern wünsche ich frohe Stunden und wertvolle Begegnungen.

Mit herzlichen Grüssen

Emmen, den. 26.03.2009 der Präsident Peter Küng